

Trump amenaza a Pyongyang con un “ataque militar masivo”

Washington considera “muy hostil y peligroso” el ensayo nuclear y apuesta por asfixiar económicamente al régimen de Corea del Norte

X. FONTDEGLÒRIA / P. DE LLANO
Pekín / Miami
Corea del Norte realizó ayer su sexta prueba nuclear, la más potente de las realizadas desde 2006, que suscitó la condena de todas las grandes potencias. La prueba, que el régimen norcoreano calificó de “perfecto éxito”, fue duramente condenada

por Estados Unidos, por el resto de los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU (y potencias nucleares), así como por los aliados de Washington en la región, Corea del Sur y Japón. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, declaró que “las palabras y acciones de Corea del Norte son muy hostiles y peligro-

sas para EE UU”. Y añadió que estaba “sopesando, entre otras opciones, detener todo el comercio con cualquier país que haga negocios” con Pyongyang. El secretario de Defensa, Jim Mattis, advirtió de que quien amenace a EE UU “recibirá una respuesta militar masiva”. China, principal sustento económico del régi-

men, mostró su “condena enérgica” al ensayo. El presidente chino, Xi Jinping, y su homólogo ruso, Vladímir Putin, acordaron mantenerse en contacto y coordinarse para “lidiar con la nueva situación”, y coincidieron en la necesidad de “seguir con el objetivo de una península de Corea desnuclearizada”. **PÁGINAS 3 A 5**



El líder norcoreano observa la supuesta bomba en una imagen no fechada y distribuida ayer por la agencia oficial del país. / AFP

Schulz no convence a Alemania en el único debate con Merkel

Los sondeos dan la victoria a la canciller y no al socialdemócrata

ANA CARBAJOSA, **Fráncfort**
La canciller alemana, Angela Merkel, y el candidato socialdemócrata, Martin Schulz, se enfrentaron ayer en un único debate televisado a tres semanas de las elecciones del 24 de septiembre. La cita era la última gran oportunidad socialdemócrata para ganarse a los indecisos y propiciar la remontada, pero no convenció a los espectadores en un debate muy centrado en la política migratoria. **PÁGINA 6**

El separatismo catalán saldrá a la calle si se impide el referéndum

R. DE MIGUEL / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona
Las fuerzas soberanistas catalanas advirtieron ayer de que si el Gobierno español impide la celebración del referéndum ilegal del 1 de octubre el independentismo se echará a la calle. El *president*, Carles Puigdemont, ha cedido a la presión de los radicales de la CUP y, finalmente, las leyes del referéndum y de ruptura se aprobarán el miércoles. **PÁGINAS 16 Y 17**

ADEMÁS

Los puntos calientes de la trata en México

La ONU sitúa los grandes conglomerados urbanos y los núcleos turísticos como las zonas rojas de este delito en el país. **PÁGINA 11**



680.000 visitantes para los 80 años del ‘Guernica’ **P25**

Holanda, la cotidianidad de la eutanasia **P8**

deportes

Isco acapara todos los elogios tras su exhibición ante Italia

Romário: “El expresidente del Barça es un ladrón”

El centro Garrahan cumple 30 años con un gran reconocimiento

El hospital de los niños argentinos

RAMIRO BARREIRO, **Buenos Aires**
El Hospital de Pediatría Garrahan es un emblema del sistema de salud pública de Argentina, gratuita y universal pese a todas las crisis que ha sufrido el país. El centro, que atiende a 600.000 niños al año, muchos de ellos extranjeros, cumple ahora 30 años con un gran reconocimiento a todos los niveles, pese a ser escena-

rio de largos conflictos presupuestarios desde su fundación. “Somos un hospital amigable”, explica el director del centro, Carlos Kambourian, que destaca la *filosofía Garrahan* marcada a fuego entre los más de 3.500 hombres y mujeres que trabajan en el hospital: “Además de curarlos, hay que hacer que los niños cumplan sus sueños”. **PÁGINA 12**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

